



Hat seinen Firmensitz in Weissach im Tal/Bruch bei Stuttgart um eine zweite Lagerhalle erweitert: Sprintus-Chef Holger Lepold. Bilder: rationell reinigen

## Sprintus

### Neue Lagerhalle eingeweiht

■ Sprintus hat eine neue Lagerhalle am Firmensitz in Weissach im Tal/Bruch bei Stuttgart in Betrieb genommen – mit Platz für rund 20.000 Reinigungsgeräte und Zubehör. Der Erweiterungsbau war nötig geworden, weil die Lagerkapazitäten ausgeschöpft waren. „Wir konnten schnell starten und haben die Möglichkeit, nochmals zu expandieren“, berichtete Firmenchef Holger Lepold bei der Einweihungsfeier mit fast 100 Gästen. Der Maschinenbauingenieur hatte Sprintus im Jahr 2006 gegründet. Seitdem ist es stetig aufwärtsgegangen. „Wir sind ein rasant wachsendes Unternehmen“, betonte Geschäftsführer Ermin Fazlic, verantwortlich für Vertrieb und Marketing. Der Umsatz habe sich seit 2012 verdoppelt, die Zuwachsrate habe in den vergangenen Jahren bei jeweils rund 30 Prozent gelegen. Eine weitere Expansion sei bereits geplant.

Seit 2011 ist Sprintus in eigenen Räumen in Bruch ansässig. Dort sind Verwaltung und Lager untergebracht; produziert werden die von Holger Lepold größtenteils selbst entwickelten Reinigungsgeräte in einem Betrieb in Taiwan. Das Unternehmen hat vor allem Nass- und Trockensauger im Programm, bietet aber auch Einscheibenmaschinen, Sprühextraktionsgeräte sowie Klapphalter und anderes Zubehör an. Die Produkte werden über den Fachhandel vertrieben. Sprintus ist mit Handelspartnern EU-weit vertreten und in diesem Jahr auf allen wichtigen internationalen Messen präsent, um den Bekanntheitsgrad weiter zu steigern – auf der Cleaning Show in London ebenso wie auf der ISSA/Interclean in Warschau, auf der Pulire in Verona und der CMS in Berlin (22. bis 25. September).

„Ich freue mich, dass Ihr Betrieb wächst, und freue mich auf den nächsten Anbau“, erklärte Bürgermeister Ian Schölzel (Weissach im Tal) in seiner Ansprache. Und Volker Pohl, Direktor der Kreissparkasse Backnang, betonte: „Wir schätzen Sie als Unternehmer sehr und freuen uns, dass wir Sie begleiten zu dürfen.“

Heike Holland | heike.holland@holzmann-medien.de



Mit fast 100 Gästen wurde die neue Halle eingeweiht. Durch den Erweiterungsbau wurden die Lagerkapazitäten verdoppelt.



Will weiter wachsen: das Sprintus-Team mit Holger Lepold (li.), geschäftsführender Gesellschafter, und Geschäftsführer Ermin Fazlic (re.).



Freuen sich über den Erfolg des Unternehmens aus Weissach im Tal/Bruch: Bürgermeister Ian Schölzel (li.) und Volker Pohl (2.v.li.) von der Kreissparkasse, hier zu sehen mit Holger Lepold und Ermin Fazlic.